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Адрес Gauzy Ltd. 
14 Hathiya Street 
6816914 Tel Aviv

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Amongst Gauzy’s core areas of expertise is Liquid Crystal Film, which is used to produce LCG® (Liquid Crystal Glass). LCG ® allows the gradual
control of various forms of light when embedded into (Laminated) or retrofitted on to (RetroFit) transparent materials, such as glass or other plastic
substrates. Gauzy also develops and produces SPD (suspended particle device), which like LC, allows control of light. In addition to light control films,
Gauzy manufactures its own electrical hardware and verification tools, guaranteeing the best performing products in the industry. Our patented
formulations and control technologies are available in various forms, making our product offerings diverse. 

Company Profile of Gauzy Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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